

Hölle versus Mittelerde, Season 1

Finale der Staffel 1

Von Illythia

Kapitel 1: Hey du, da steht wer vor der Tür

Hey du, da steht wer vor der Tür!

Da die Geschäfte in dieser Welt nicht besonders gut liefen, entschlossen sie sich dazu eine Auszeit zu gönnen.

Bei ihnen zu Hause

Hellcookie saß im Wohnzimmer, als das Azubi-Teufelchen nach Hause kam.

"Heute ist nicht das Ende aller Tage, denn ich habe uns etwas mitgebracht, an dem wir uns am Leid der Menschen erfreuen können!", sagte sie.

"Aha...und das wäre?", wollte Hellcookie wissen.

"Ich habe DVDs mitgebracht.", informierte sie ihre Partnerin.

"Und was für welche?", fragte sie nun voller Neugierde.

"Ähm...*kruschtelt in einer Tüte*...Titanic, Armageddon, Vulcano, Deep Impact...Komödien eben. Und zu guter letzt hat mir so 'ne sterbliche Wachtel (A.:Meint die Verkäuferin in der Videothek)irgendeine Trilogie in die Hände gedrückt.", meinte die Auszubildende.

"Wie heißt sie?", fragt das teuflische Kekslein weiter.

"Der Herr der Ringe..."

"Noch nie davon gehört, aber hau mal rein.", sagte schließlich Hellcookie.

Nach dieser wirklich wichtigen Konversation machten sie den DVD-Player an kurz darauf lief schon der Film.

"Ui, luschtig. Auch eine Komödie!", meinte die Schwarzhaarige vergnügt als sie den 1. Ringkrieg sahen.

Doch nach einiger Zeit klingelte es an der Tür. Sie versuchten es zu ignorieren, doch war es ihnen nicht vergönnt, da das Klingeln mittlerweile ziemlich penetrant wurde. Also beschloß das höllische Kekslein fluchend zur Tür zu krümmeln. Sie machte die Tür auf.

"Ähm...Teufelchen, da steht was verdammt hässliches vor der Tür. Das kann nur zu deinen Verwandten gehören. Kommste mal!", rief sie etwas perplex.

Rotschopf stand murrend von der Coach auf.

"Wer zum mir(Teufel) wagt es uns zu stören?", knurrte sie verärgert über die Ruhestörung.

Doch als sie an der Tür ankam, starrte sie das hässliche Etwas an. Dem etwas verstörtem Ork ging es auch net anders, jedoch fing es an zu sprechen.

"Ähm...mein Meister hat euren Prospekt gelesen und ähm...er wünscht, dass ich euch zu ihm bringe. Er hätte da noch einige Fragen wegen dem Popcorn und öhm...der Cola", stotterte der Ork.

Nach diesem tollen und fast stotterfreien Worten starrte das teuflische Duo den Ork mit geöffneten Mündern an. Doch Hellcookie rieß sich zusammen. "Äh, wie kommt der von dort *zeigt in Richtung TV* eigentlich hierher*zeigt auf Flurboden*?", fragte sie verwirrt.

Kaum hatte Hell das ausgesprochen, griff der Ork nach den beiden und schleifte sie mit in ein Portal, welches offensichtlich im Hausflur stand. Jedoch ging etwas schief. Das Fratzens Gesicht war einfach zu dämlich den Zauberspruch korrekt aufzusagen.

Nun gut, so landeten die beiden Dämoninnen (zusammen) getrennt vom Geistigumnachteten mitten in einer Art Sitzung.

Eine dunkelhaarige Person mit spitzen Ohren hielt gerade eine Rede.